
       

９６７回例会 ６月１１日（金）定例会場                      

 

加藤会長挨拶 
「首相が交代したがクラブもまもなく新しい

会長に交代する。例会終了後全体会議がある。

会津若松葵 LCの４０周年に出席してきたが、

ひょっとすると岡崎市と会津若松市の姉妹提

携の橋渡しになるかもしれない。」と挨拶があ

った。 

 
今月の誕生祝い 
左からＬ天野、Ｌ鈴木(宏)、Ｌ加藤(正)、 
L塚田 ４名 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

今月８４才の誕生日を迎えたＬ天野がローアに指

名された。「先日軽い脳梗塞で倒れ、記憶力のテス

トを受けたが半分位しか思い出せなかった。」とユ

ーモアのある話しをされた。まだまだ元気ですよ。 

本日の司会はＬ大竹 豊でした。 

 
 
 
 
 

 

全体会議の前に決意を発表する次年度会長

の L浦上。今年はＺＣのホストなので大変
ですが、張り切り過ぎないように。 

全体会議の司会をする幹事のＬ田中。 
１年間縁の下の力持ち役ですが、楽しんで

下さい。 



第９６８回例会   ６月２５日（金）岡崎ニューグランドホテル 

 
 
 
 
 
 
 
 

加藤会長挨拶の最終挨拶 
「つたない挨拶を２３回も聞いていただき有り難

う。４０周年の行事は心配していたが、全員の協力

で立派に出来た。他クラブから賞賛された。故Ｌ榊

原と故Ｌ岡本は残念であったが、他は非常にうまく

実行できた。もう１回会長を受けても良いと思え

た。」と肩の荷が下りて楽しげに挨拶された。 

最後の幹事報告を行う L塚田。 
折角慣れてきたのに残念ですが、１年

交代です。次年度はゆっくり休んで下

さい。 

 
 
 
 
 
 
 
 
           

退会式 
右：Ｌ春井一正、左：Ｌ大島康司 残念であ

るが諸般の事情により２名の方が退会され、

退会式が執り行われた。 

退会されるＬ春井とＬ大島に花束と餞別を

贈った。Ｌ春井はチャーターメンバーでもあ

り、４０年皆出席を達成された。 
お二人ともお疲れさまでした。 

 

会長、幹事に花束を贈った。 懇親会ではビンゴゲームを楽しんだ 



 
周年は全員が関係する行事

であり、計画段階から色々

な案を検討し少しずつ進ん

できた。 
それぞれ担当する部会でそ

れなりの苦労を積み重ねた

結果である。本当に手と手

を握り合う気持ちであった。 
 
通年に増して美味しく酒を 
酌み交わした。 
 
 
 

 

 

例会の司会はＬ原田 Ｌ懇親会の司会はＬ小野田 
（哲） 

退会するＬ春井に最後の役

としてローアをお願いした。 

 
 

 第５６回複合地区年次大会式典参加 
                 ６月１３日（日）名古屋国際会議場 ｾﾝﾁｭﾘｰﾎｰﾙ 

 

会場で開会を待つ参加者 
２２名参加 

地区ガバナー勢揃い 河村たかし名古屋市長の祝辞、減税の

話しが良かった。はち丸君も応援。 

 



会津若松葵４０周年記念式典参加 
        ６月５．６日（土、日）会津若松市                      

 

４０周年記念式典会場前で記念撮影 前夜祭の余興ではやはり会津若松の誇り

白虎隊の踊りがあった。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

来賓として衆議院議員渡部恒三が招かれ

ていた。会津若松葵ＬＣの会員である。 
挨拶する渡部議員、「４０年在籍したが会

長にしてくれなかった。・・・・」とユー

モア溢れる挨拶をされた。 

 
 
  
 
 
         １年間訪問していただいた皆様、有り難う御座いました。 
         ７月からはＬ小野田晃治が担当です。 
            お楽しみにお待ち下さい。 


